

Hoy se inicia en Venezuela Congreso Constituyente de trabajadores venezolanos



Caracas, 31 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó a todos los trabajadores del país a un Congreso Constituyente que se realizará desde hoy, con el propósito de aportar ideas para impulsar la producción nacional.

La información la dio a conocer a la prensa el diputado de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) por el sector obrero, Francisco García, quien aseguró que el centro de las acciones económicas del Ejecutivo 'es el ser humano, el hombre, el trabajador y el trabajo como hecho social', apunta Prensa Latina.

Destacó que el Poder Plenipotenciario desde su inicio juega un rol fundamental en los avances financieros logrados por el Estado que apunta hacia la estabilidad del país a través de la aprobación de los instrumentos legales necesarios para desarrollar la economía.

En relación con la cita de los trabajadores venezolanos, el también dirigente sindical manifestó que debatirán los avances económicos, la propuesta de la producción y la productividad, los servicios y lo relacionado con la transformación de las políticas públicas gubernamentales.

Como parte del acompañamiento de los trabajadores al Programa de Recuperación Económica impulsado por el Ejecutivo, García refirió que se están desplegando en todo el territorio nacional para defender los precios de los 25 productos acordados entre el Gobierno y las empresas de la agroindustria.

En ese sentido, calificó las medidas como positivas, ya que tiene como metas elevar la producción y rescatar el poder adquisitivo de los trabajadores.

'A mí me parece que el programa está bien estructurado. Tiene elementos financieros, tributarios, fiscales y fundamentalmente con el programa económico se rescatan las prestaciones sociales de los trabajadores, se rescata el poder adquisitivo de la clase obrera y el concepto del trabajo', argumentó.

El jefe de Estado venezolano, convocó al Congreso Constituyente de los Trabajadores con el objetivo de buscar las acciones y definir los términos que permitan garantizar la recuperación económica del país sudamericano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170418-hoy-se-inicia-en-venezuela-congreso-constituyente-de-trabajadores-venezolanos>



Radio Habana Cuba